

Quito, setiembre 8 de 1.923.

Al Sr. Dr. Dr

Remigio Romero León

Cuenca

Papacito:

Esta carta la escribo con relativo contento, por dos razones: he colocado a José, de Bel, en el Colegio Rosafuerte, con la mensualidad de 125 sueldos; y como Aurelio Palomí se retira de la dirección de "La Prensa", la he asumido, habiéndoseme subido 50 sueldos en el sueldo. Así la situación de ambos es menos desfavorable; y le ruego que no se inquiete por nosotros.

Este momento - las nueve a.m. - acabo de hablar con Rosa. Dice que si puede dar los mil sueldos en octubre; pero no en los primeros días sino al finalizar el mes. Respecto al negocio de la fábrica, ya le he convencido de que no hay tal renta a la mora. Lorenzo dice - ya supuse así - que Ángela le contó no sé qué larguras. Usted sabe lo que son esas vulgaridades. Debo, pues, o no hacer el negocio? Creo que pueden hacer un anticipo de 200 o 300, que pueden servirle para la salida a la cárav. etc.

Todos le recuerdan con el cariño de suim-

pre. Persisto en ~~ir~~ devolverseme a Querca en los
primeros días de diciembre. Alicia Garaicoa y su
familia parece que irán con nosotros. Hago lo
posible para que María vaya también. Poco que
lo consigue.

Pepe se porta bien. Lo de las alhajas
creo que descubriré después de pocos días.

Salude en mi nombre a mis hermanas,
y a mis sobrinos.

A usted reciba el cariño de su primo gemi-
no, que tanto le quiere

Ramón